

BROADCAST

Bupati Pangandaran Buka Musda ke-2 Muhammadiyah

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID

Jun 6, 2023 - 20:31



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata membuka Musyawarah Daerah 2 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Pangandaran, di Lapangan Kampus SMA Muhammadiyah Pangandaran. Sabtu (03/06/2023).

"Muhamadiyah adalah Ormas yang tampilannya sederhana, menyederhanakan yang bersifat formalitas. Musda ini adalah kegiatan tertinggi tapi dilaksanakan

dengan cara sederhana, "ujar Bupati Pangandaran saat membuka sambutannya.

Lebih lanjut Bupati Jeje menyampaikan, "Meskipun sederhana, tapi saya tahu persis bagaimana proses visi ke depan Muhamadiyah, baik di skala nasional maupun di Muhamadiyah Pangandaran, "ujarnya.

Bupati pun membahas Perguruan Tinggi Muhamadiyah yang sedang di bangun di Pangandaran.

"Ketika pangandaran berdiri dan memerlukan Perguruan tinggi, maka Muhamadiyah tampil paling depan. Mudah-mudahan tahun depan Perguruan tinggi Muhamadiyah di Pangandaran sudah mulai beroperasi, " katanya.

Sebagai daerah Pariwisata, Bupati Pangandaran berpesan agar Muhamadiyah membantu pemerintah dalam menghadapi persoalan yang ditimbulkan oleh pariwisata.

"Sebagai daerah wisata kita akui dari faktor ekonomi sangat membantu, namun persoalannya adalah bersinggungan dengan kepentingan umat. Saya mohon kepada Muhamadiyah, kreativitas dan inovasinya dalam membantu pemerintah dalam mencari solusi bagaimana pariwisata bisa maju dan umat terjaga dengan baik, "katanya.

Lebih lanjut, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata berharap kepada Muhamadiyah.

"Saya ingin Muhamadiyah terus berbuat untuk peradaban, untuk Pangandaran, Insyallah Pemkab dan Muhamadiyah akan terus bersama, "ujarnya.

Dalam mengakhiri sambutannya, Bupati Pangandaran pun membuka acara Musyawarah Daerah 2 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Pangandaran.

Hadir mendampingi Bupati, Kapolres AKBP Hidayat, S.H., S. Ik, Ketua MUI Kabupaten Pangandaran, KH. Otong Aminuddin, Pimpinan Aisyiah Jawa Barat, Ketua FKUB Kabupaten Pangandaran, Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran dan seluruh Pengurus Muhammadiyah dan Pengurus Aisyiah Kabupaten Pangandaran.**